
é ou er ? 
 

Le participe passé et l’infinitif d’un verbe en –er se terminent par le  

son [e] mais ils n’ont pas la même terminaison :  

 

                   -er pour l’infinitif, é pour le participe passé. 

 

Ex : Je vais manger  de la soupe. (infinitif) 

 

Ex : J’ai mangé de la soupe. (participe passé) 

 

 

☺Pour savoir s’il faut écrire le participe passé ou l’infinitif, on peut remplacer  

le verbe par un autre verbe ne se terminant pas par –er (le verbe "prendre" par 

exemple) 

 

Ex : Je vais manger (prendre) de la soupe. ( = infinitif) 

 

Ex : J’ai mangé (pris) de la soupe. (= participe passé) 

 

 

☺D’autre part, si le verbe est précédé d’une préposition, il est alors toujours 

à l’infinitif. 

 

Ex : Achetons quelque chose à manger. 
                                                                prép.     infinitif 

 

Rappel de quelques prépositions à connaître : 

 

à - dans - par - pour - en - vers - avec - de - sans - sous 

 

 

☺Enfin, lorsque deux verbes se suivent, le deuxième est toujours à l'infinitif. 

 

Ex : J’aime manger des frites. 
          1er verbe + 2ème verbe à l’infinitif 

 

 


